

# 田村市立志式 社会に貢献できる人間に



▲立志のこたばを述べる渡辺さんと佐藤さん



▲熱弁をふるう川本さん

市内の中学2年生429人(要田中を含む)が一堂に会し1月14日、市文化センターで行われました。

これは、大人の仲間入りをする節目の自覚を高め、将来に向けた目標を定めるとともに市民としての一体感を醸成することを目的に行われ、今年で四回目を迎えました。

佐藤教育長の式辞に続き、富塚市長が各中学校の代表者にそれぞれ立志証書を手渡し、「目的を定め、社会に貢献できる人間になってほしい」と激励のこたばを述べました。

生徒代表の渡辺裕仁さん(常葉中)と佐藤有里さん(要田中)が立志のこたばを述べ、自分の行動に責任を持ち、善悪の判断のできる模範的な大人になることを力強く誓いました。

続く記念講演では、福島大学人間発達文化学類教授で同大学陸上部監督の川本和久さんの「勝利への伴走」と題した説得力あるお話に、生徒や会場の皆さんは熱心に聞き入っていました。

## 田村市合併5周年記念事業 第2回田村市小学校童謡・唱歌音楽祭 心をひとつにしたハーモニー



▲美しい歌声を披露した児童の皆さん

市内の小学校18校の4年生424人が参加して11月25日、市文化センターで開催されました。

「田村の四季を歌おう」をテーマに四季折々の童謡・唱歌16曲を披露し、美しいハーモニーを響かせました。

合間には、児童の家族な

どから寄せられた童謡・唱歌にまつわるエピソードが田村地域デザインセンター(UDCT)の協力による「田村百景」の映像に併せて紹介されたほか、お話の読み聞かせも行われ、最後は参加者全員で「ふるさと」を大合唱し、心を一つに感動を味わいました。

田村市夢大使  
まちづくり懇談会

11月24日に東京都中野サンプラザで開催しました。本市ゆかりの夢大使7人が富塚市長らと活発に意見を交わしました。

出席した夢大使の皆さんは次のとおりです。(五十音順、敬称略)

志田修(東京ふねひき会長) 根本利英(前ふるさとおおごえ会長)

橋本逸男(東北大学教授・前ブルネイ大使)

南礼子(歌手)

吉野ヨシ子(彫刻家)

渡辺晃(ふるさと都路会長)

渡辺進(前ふるさと常葉会長)



▲田村市夢大使の皆さん

# 人権擁護委員へ委嘱状の伝達 正しい人権思想の普及のために



▲新たに委嘱された人権擁護委員の皆さん

1月1日付で法務大臣より次のかたがたが人権擁護委員に委嘱され、1月7日に市役所で福島地方法務局郡山支局長から委嘱状が伝達されました。(任期は3年、敬称略)

吉田葛美(大越町上天越・再任)  
吉田隆昌(都路町古道・再任)  
今泉富代(都路町古道・新任)  
佐藤良平(滝根町菅谷・新任)  
大友政判(船引町菅沢・新任)

また、任期満了に伴い退任された次のかたがたに法務大



▲退任された皆さん

臣感謝状が贈られました。(敬称略)

宗像幸子(都路町古道)  
佐藤儀七(滝根町菅谷)  
國分武雄(船引町堀越)

# 阿武隈川上流児童図画コンクール ふるさとをいつまでもきれいに



▲図画部門協議会長賞の横田さん



▲ポスター部門特別賞の佐藤さん

阿武隈川水系水質汚濁対策連絡協議会主催により福島テルサ(福島市)で12

月23日、表彰式が行われ、市内の小中学生からの応募総数1千187点から、図画部門

では横田葵さん(船引南小3年)が協議会長賞優秀賞を、ポスター部門では、佐藤真由美さん(要田小3年)が特別賞福島県土木部長賞を受賞しました。

このコンクールには市内の小中学生からも多数の応募があり、応募された作品全てに、自分たちが住む地域の自然・生活環境や地球環境を守ることに対する思いが感性豊かに描かれていました。

## 防災とボランティア週間 共助社会の実現を目指して



▲防災展示のようす

平成7年1月17日に発生した阪神・淡路大震災を契機に創設された「防災とボランティア週間」は、災害時におけるボランティア活動や自主的な防災活動についての認識

は、防災展示を市役所玄関で行いました。

市民の皆さんに防火・防災と共助社会の実現を呼びかけ、地域防災力の一層の向上に努めました。

を深め、災害への備えの充実強化を図ることを目的としています。

毎年、阪神・淡路大震災が発生した1月17日が「防災とボランティアの日」、1月15日～21日までが「防災とボランティア週間」と定められています。

期間中の17日～21日、田村消防署



▲受講生の皆さん

食生活改善推進員養成講座「健康応援セミナー」閉講式

文化の館ときわで12月10日に行われました。

受講者は6月から毎月1回、健康づくりに関する学習を重ねてきました。食育を通して、健康づくりのための普及活動を行っている「食生活改善推進員」としての活躍が期待されます。